



Mit vereinter Kraft

Da am Manuelskotten historisch wertvolle im Kaltenbachtal kein Dampfmaschine, Bau-Schornstein mehr vorhanden ist, müssen die Schlüter-Dieselmotor

aus dem Jahre 1929 bei Vorführungen durch Kompressoren gestartet werden.

Ein großes, gestiftetes Exemplar fand jetzt einen nicht behindernden Platz auf einer Bühne unter dem Kottendach. Für den Förderverein allein zweifellos ein nicht zu lösendes Problem. Doch die Fachleute des Löschzuges Cronenberg der Freiwilligen Feuerwehr Wuppertal wussten Rat. Mit einem Spezialhebegerät der Cronenberger Firma Decker Fördertechnik, Solinger Straße 35, erreichte der Kompressor sicher seinen neuen Standort in luftiger Höhe.